

Champagne-Ardenne le manque de soleil se répercute sur la fréquentation du mois d'août

Écrit par jocelyne.hubert@finances.gouv.fr (Joce Hubert)
Mardi, 09 Septembre 2014 00:00 -

41% des établissements considèrent que la fréquentation du mois d'août a été bonne ou excellente. Inversement, 29% des établissements jugent cette fréquentation passable ou mauvaise.

Notons que la fréquentation touristique pour le département des Ardennes semble être légèrement en retrait (25% des professionnels jugent leur fréquentation passable en août). Nous constatons également que la fréquentation est meilleure concernant la clientèle étrangère. En effet, les professionnels sont 43% à déclarer que la fréquentation de la clientèle étrangère est bonne ou excellente contre 35% pour la clientèle française.

Par rapport au mois d'août 2013, la fréquentation connaît une baisse. En effet, 18% des établissements estiment que la fréquentation est en hausse contre 49% en baisse. Nous pouvons noter un retrait moins sensible pour la clientèle étrangère puisque seulement 41% des établissements interviewés l'évaluent à la baisse. Notons aussi que 29% des établissements marnais estiment cette fréquentation de la clientèle étrangère en hausse par rapport à 2013.

Baromètre des avis d'août 2008/2014

Après avoir connu une légère remontée en 2013, les opinions «en hausse» concernant la fréquentation touristique n'ont jamais été aussi basses depuis 2008.

Inversement les opinions «en baisse» subissent un pic de forte évolution.

[lire la suite](#) [[PDF - 1 Mo](#)]

Consultez la source sur Veille info tourisme: [Champagne-Ardenne le manque de soleil se répercute sur la fréquentation du mois d'août](#)